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1. Verantwortung und Risiken1. Verantwortung und Risiken  

Nutzer nehmen die Dienstleistungen des Trainingszentrums auf eigene Gefahr in Anspruch.Nutzer nehmen die Dienstleistungen des Trainingszentrums auf eigene Gefahr in Anspruch.

Die Verwaltung ist, für die Sicherheit persönlicher Gegenstände in den Schließfächern oder woanders,Die Verwaltung ist, für die Sicherheit persönlicher Gegenstände in den Schließfächern oder woanders,

nicht verantwortlich.nicht verantwortlich.

Die Verwaltung ist für Beschädigungen eigener oder gemieteter Ausrüstungen nicht verantwortlich.Die Verwaltung ist für Beschädigungen eigener oder gemieteter Ausrüstungen nicht verantwortlich.

Kinder müssen jederzeit von ihren Trainern oder ihren Eltern beaufsichtigt werden.Kinder müssen jederzeit von ihren Trainern oder ihren Eltern beaufsichtigt werden.

2. Sorgfältiger Umgang mit Eigentum2. Sorgfältiger Umgang mit Eigentum  

Alle Benutzer müssen sowohl mit dem Eigentum des Trainingszentrums, als auch mit dem Eigentum andererAlle Benutzer müssen sowohl mit dem Eigentum des Trainingszentrums, als auch mit dem Eigentum anderer

sorgfältig umgehen.sorgfältig umgehen.

Das Personal, deren Arbeit sowie andere Benutzer der Eisbahn sind mit Respekt zu behandeln.Das Personal, deren Arbeit sowie andere Benutzer der Eisbahn sind mit Respekt zu behandeln.

Den Anweisungen des Eismeisters oder der HTC-Mitarbeiter sind Seitens aller Besucher folgen zu leisten.Den Anweisungen des Eismeisters oder der HTC-Mitarbeiter sind Seitens aller Besucher folgen zu leisten.

Umkleideräume werden den einzelnen Mannschaften im Voraus zugewiesen, siehe Infotafel am Eingang,Umkleideräume werden den einzelnen Mannschaften im Voraus zugewiesen, siehe Infotafel am Eingang,

oder erkundigen Sie sich beim Eismeister.oder erkundigen Sie sich beim Eismeister.

Ausgänge und Notausgänge sind stets freizuhalten.Ausgänge und Notausgänge sind stets freizuhalten.

3. Lärmschutz3. Lärmschutz  

Aus Rücksicht auf unsere Nachbarn bitten wir, vor allem in den Abendstunden, um Ruhe auf dem Parkplatz.Aus Rücksicht auf unsere Nachbarn bitten wir, vor allem in den Abendstunden, um Ruhe auf dem Parkplatz.

4. Sicherheit auf dem Eis4. Sicherheit auf dem Eis  

Es ist strengstens untersagt das Eis zu betreten während die Maschine in Betrieb ist, oder unmittelbarEs ist strengstens untersagt das Eis zu betreten während die Maschine in Betrieb ist, oder unmittelbar

nach der Aufbereitung, da das Wasser vor der Benutzung des Eises gefrieren muss.nach der Aufbereitung, da das Wasser vor der Benutzung des Eises gefrieren muss.

Speisen und Getränke sind auf dem Eis untersagt.Speisen und Getränke sind auf dem Eis untersagt.

Hunde oder Haustiere jeglicher Art sind auf dem Eis nicht erlaubt.Hunde oder Haustiere jeglicher Art sind auf dem Eis nicht erlaubt.

Rauchen ist auf dem Eis und im Gebäude verboten.Rauchen ist auf dem Eis und im Gebäude verboten.

5. Sauberkeit und Ordnung5. Sauberkeit und Ordnung  

Die Benutzer sind verpflichtet, Sauberkeit in der Anlage und auf dem Eis aufrechtzuerhalten.Die Benutzer sind verpflichtet, Sauberkeit in der Anlage und auf dem Eis aufrechtzuerhalten.

Nach Ablauf der Mietzeit ist die Eisfläche unverzüglich zu verlassen.Nach Ablauf der Mietzeit ist die Eisfläche unverzüglich zu verlassen.

Die Umkleideräume sind in dem Zustand zu verlassen, in dem sie sich zu Beginn der Nutzung befanden, undDie Umkleideräume sind in dem Zustand zu verlassen, in dem sie sich zu Beginn der Nutzung befanden, und

alle Benutzer müssen die Umkleideräume innerhalb von 45 Minuten nach Beendigung ihrer Eiszeit räumen.alle Benutzer müssen die Umkleideräume innerhalb von 45 Minuten nach Beendigung ihrer Eiszeit räumen.

Gebrauchte Tapes, Flaschen und andere Abfälle müssen in die, in jedem Umkleideraum vorhandenenGebrauchte Tapes, Flaschen und andere Abfälle müssen in die, in jedem Umkleideraum vorhandenen

Mülleimer, entsorgt werden.Mülleimer, entsorgt werden.

Störungen oder Verstöße gegen die Regeln der Eisbahn, melden Sie bitte umgehend der Verwaltung.Störungen oder Verstöße gegen die Regeln der Eisbahn, melden Sie bitte umgehend der Verwaltung.
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6. Verantwortung von Trainern und Betreuern6. Verantwortung von Trainern und Betreuern  

Trainer und Betreuer von Turnieren oder Trainingslagern müssen sicherstellen, dass Spieler sämtlicheTrainer und Betreuer von Turnieren oder Trainingslagern müssen sicherstellen, dass Spieler sämtliche

Regeln des Trainingszentrums befolgen.Regeln des Trainingszentrums befolgen.

Trainer kommen immer als Erste und gehen als Letzte. Sie sind für die Mannschaft verantwortlich,Trainer kommen immer als Erste und gehen als Letzte. Sie sind für die Mannschaft verantwortlich,

ebenfalls sind Sie für das Verlassen der Kabinen in gutem Zustand verantwortlich.ebenfalls sind Sie für das Verlassen der Kabinen in gutem Zustand verantwortlich.  

7. Verhalten auf Tribünen und während Spielen7. Verhalten auf Tribünen und während Spielen  

Es ist untersagt jegliche Art von Gegenständen von der Tribüne aus, auf das Eis zu werfen.Es ist untersagt jegliche Art von Gegenständen von der Tribüne aus, auf das Eis zu werfen.

Spieler oder Gegner während des Spiels oder Trainings, mit beleidigenden Bemerkungen anzugreifen, istSpieler oder Gegner während des Spiels oder Trainings, mit beleidigenden Bemerkungen anzugreifen, ist

untersagt.untersagt.

8. Verbotene Handlungen8. Verbotene Handlungen  

Der Gebrauch von Betäubungsmitteln ist auf dem gesamten Gelände strengstens untersagt.Der Gebrauch von Betäubungsmitteln ist auf dem gesamten Gelände strengstens untersagt.  

Das Mitbringen von brennbarem oder explosivem Material ist untersagt.Das Mitbringen von brennbarem oder explosivem Material ist untersagt.

Das Mitbringen von Waffen jeglicher Art ist strengstens untersagt.Das Mitbringen von Waffen jeglicher Art ist strengstens untersagt.  

Das Spielen mit Bällen oder anderen Gegenständen ist auf dem Parkplatz nicht gestattet.Das Spielen mit Bällen oder anderen Gegenständen ist auf dem Parkplatz nicht gestattet.  

9. Brandschutz9. Brandschutz

Im Falle eines Feueralarms müssen alle Benutzer das Trainingszentrum umgehend verlassen. DenIm Falle eines Feueralarms müssen alle Benutzer das Trainingszentrum umgehend verlassen. Den

Anweisungen des Personals ist Folge zu leisten.Anweisungen des Personals ist Folge zu leisten.

10. Verstöße und Verantwortung10. Verstöße und Verantwortung  

Personen, welche Eigentum beschädigen, aggressives Verhalten an den Tag legen, oder den Ruf desPersonen, welche Eigentum beschädigen, aggressives Verhalten an den Tag legen, oder den Ruf des

Trainingszentrums schädigen, werden ohne weitere Erklärung umgehend vom Besuch der EisbahnTrainingszentrums schädigen, werden ohne weitere Erklärung umgehend vom Besuch der Eisbahn

ausgeschlossen.ausgeschlossen.  

11. Rufschädigung11. Rufschädigung

Bitte unterlassen Sie es, Informationen zu verbreiten, die dem Geschäftsruf des TrainingszentrumsBitte unterlassen Sie es, Informationen zu verbreiten, die dem Geschäftsruf des Trainingszentrums

Schaden zufügen könnten.Schaden zufügen könnten.

12. Langzeitmieter von Kabinen12. Langzeitmieter von Kabinen  

Um Feuchtigkeitsschäden vorzubeugen, lassen Sie niemals nasse Kleidung oder AusrüstungsgegenständeUm Feuchtigkeitsschäden vorzubeugen, lassen Sie niemals nasse Kleidung oder Ausrüstungsgegenstände

in der Kabine liegen und sorgen Sie stets für gute Belüftung der Kabinen.in der Kabine liegen und sorgen Sie stets für gute Belüftung der Kabinen.
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1. Responsibility and Risks1. Responsibility and Risks

visitorsvisitors utilize the services of the training centre at their own risk. utilize the services of the training centre at their own risk.  

The centre administration is not responsible for the security of personal belongings in locker rooms orThe centre administration is not responsible for the security of personal belongings in locker rooms or

anywhere else.anywhere else.  

We are not responsible for the damage to personal or rented equipment.We are not responsible for the damage to personal or rented equipment.

All children visitors must be supervised at all times by their coaches or parents.All children visitors must be supervised at all times by their coaches or parents.

2. Careful Handling of Property2. Careful Handling of Property

All visitors must treat both the property of the training centre and the property of others with care.All visitors must treat both the property of the training centre and the property of others with care.  

Please treat the staff, their work, and other rink users with respect - Visitors must always followPlease treat the staff, their work, and other rink users with respect - Visitors must always follow

Icemasters or HTC employees instructions.Icemasters or HTC employees instructions.

Locker rooms are assigned to the particular teams in advance by HTC staff, please see the info table atLocker rooms are assigned to the particular teams in advance by HTC staff, please see the info table at

the entrance or checked with the icemaster for more details.the entrance or checked with the icemaster for more details.

Keep Exits and emergency exits clear at all the time.Keep Exits and emergency exits clear at all the time.

3. Noise Control3. Noise Control

Out of respect for our neighbors, please maintain quiet on the parking lot, especially during the eveningOut of respect for our neighbors, please maintain quiet on the parking lot, especially during the evening

hours.hours.

4. 4. Ice SafetyIce Safety

It is strictly forbidden to step onto the ice while the resurfacing machine is in operation or immediatelyIt is strictly forbidden to step onto the ice while the resurfacing machine is in operation or immediately

after resurfacing. The water must freeze before using the ice.after resurfacing. The water must freeze before using the ice.

No food or beverages on the ice.No food or beverages on the ice.

No dogs or pets of any kind permitted on Ice.No dogs or pets of any kind permitted on Ice.

No smoking on ice or inside the building.No smoking on ice or inside the building.

5. Cleanliness and Order5. Cleanliness and Order

visitorsvisitors are required to maintain cleanliness in the facility and on the ice. are required to maintain cleanliness in the facility and on the ice.  

please leave the ice immediately when your rental time is up.please leave the ice immediately when your rental time is up.

locker rooms must be left in the same condition as they were at the beginning of use, and all visitorslocker rooms must be left in the same condition as they were at the beginning of use, and all visitors

must vacate the locker room within 45 minutes after their ice time ends.must vacate the locker room within 45 minutes after their ice time ends.  

Used tapes, bottles, and other garbage must be placed in the garbage bins available in every changingUsed tapes, bottles, and other garbage must be placed in the garbage bins available in every changing

room.room.  

If you notice any malfunctions or violations of the rink rules, please report them immediately to theIf you notice any malfunctions or violations of the rink rules, please report them immediately to the

administration.administration.
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6. Responsibility 6. Responsibility of Coaches and Administratorsof Coaches and Administrators

CoacCoaches and administrators of tournaments or training camps must ensure that players follow allhes and administrators of tournaments or training camps must ensure that players follow all

centre rules.centre rules.

coaches will always come first and leave last. Coaches are responsible for the team. Coaches arecoaches will always come first and leave last. Coaches are responsible for the team. Coaches are

responsible for leaving the cabins in good condition.responsible for leaving the cabins in good condition.

77. Behavior in the Stands and During Games. Behavior in the Stands and During Games

ItIt is forbidden to throw any objects onto the ice from the stands. is forbidden to throw any objects onto the ice from the stands.  

During games or practices, shouting offensive remarks toward players or opponents is prohibited.During games or practices, shouting offensive remarks toward players or opponents is prohibited.

88. Prohibited Actions. Prohibited Actions

The The use of any narcotic substances is strictly prohibited on the premises.use of any narcotic substances is strictly prohibited on the premises.  

It is forbidden to bring flammable orIt is forbidden to bring flammable or explosive materials. explosive materials.  

WWeapons of any kind are strictly prohibited.eapons of any kind are strictly prohibited.  

Playing with balls or other objects in the parking lot is prohibited.Playing with balls or other objects in the parking lot is prohibited.

99. Fire Safety. Fire Safety

In the event of a fire alarm, users must immediately leave the centre following the instructions of theIn the event of a fire alarm, users must immediately leave the centre following the instructions of the

staff.staff.

10. Violations and Re10. Violations and Responsibilitysponsibility

Individuals caught damaging property, displaying aggressive behavior, or causing reputational or otherIndividuals caught damaging property, displaying aggressive behavior, or causing reputational or other

harm to the centre will be banned from visiting the rink without the need for further explanation.harm to the centre will be banned from visiting the rink without the need for further explanation.

11. Business Reputation11. Business Reputation

Please refrain from spreading information that could damage the business reputation of the trainingPlease refrain from spreading information that could damage the business reputation of the training

centre.centre.

12.12.    long term tenants of cabinlong term tenants of cabin

to prevent humidity damage, never leave wet clothes or equipment inside the locker rooms and ensureto prevent humidity damage, never leave wet clothes or equipment inside the locker rooms and ensure

proper ventilation.proper ventilation.


